



Rapport moral du GRAINE Poitou-Charentes Assemblée Générale Mercredi 12 juin 2019

Lu par Eva-Maria DAUTRY, Présidente du GRAINE PC
Lu par Catherine DERET, Administratrice du GRAINE PC

Le GRAINE n'est plus ce qu'il était il y a 10 ans, MAIS, il est bel et bien vivant et s'adapte comme tous les êtres vivants dans la nature !

Le GRAINE a vécu encore une année délicate, MAIS, la transition s'achève et le chant de l'aube s'éveille !

Le GRAINE connaît un résultat déficitaire, MAIS ce sont les pots cassés des années passées qu'il absorbe aujourd'hui progressivement.

Le GRAINE a démarré l'année avec une seule salariée, MAIS elle s'est terminée avec une équipe de 3 nanas jeunes et dynamiques !

Le GRAINE avait perdu des adhérents, MAIS il en retrouve des nouveaux ! Le réseau reprend du poil de la bête !

Le GRAINE a vu ses projets se limiter en nombre, MAIS ceux en cours ont gagné en qualité! De la rencontre, du partage, du concret, de la vie ! Tous les ingrédients sont réunis pour donner du sens au projet associatif et garder les bras hauts face aux défis à relever...

Le GRAINE est représenté par un petit CA, MAIS il ne demande qu'à s'étoffer, »..c'est aujourd'hui l'occasion...! Avis à tous les esprits « réseau » pour nous rejoindre !

Car après tout, ce n'est qu'une question de vision...le verre fut un temps à moitié vide MAIS notre équipe existante le considère aujourd'hui à moitié plein ! Et... entre nous, le cocktail vaut la peine, ensemble, d'être goûté ! Santé !